



Aquí en el Congreso Arropa oposición a Taboada

Por José Antonio Chávez*

El golpeo de desprestigio y actos de corrupción por el cártel inmobiliario que instrumentó el gobierno federal y de la Ciudad de México contra el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, provocó que los partidos opositores cerraran filas para arroparlo en un mensaje que se puede traducir como un destape anticipado.

Taboada al igual que las senadoras panistas, Xóchitl Gálvez y Kenia López, son los aspirantes con mayor fuerza para la Ciudad de México.

Para los líderes del PAN, Marko Cortés y del PRI, Alejandro Moreno "Alito", así como del PRD, Jesús Zambrano, Sheinbaum quiere descamilar a Taboada que lo ve, sin duda como un fuerte aspirante para sucederla en el 2024.

En carrera por la candidatura a la Presidencia de México, Sheinbaum no la tiene tan fácil, a pesar que la definen como la candidata de Palacio Nacional, se le ha complicado su campaña.

Ella compite contra Adán Augusto de Gobernación, Marcelo Ebrard de Relaciones Exteriores y Ricardo Monreal, líder del Senado, y ha sufrido una mala racha en su administración por los accidentes fatales registrados en Metro y que acusan por falta de mantenimiento.

Es el pleito por la sucesión y en Morena hay preocupación que puedan perderla pues los focos rojos se prendieron desde el 2021 cuando el PAN, PRI y PRD le arrebataron 9 de las 16 alcaldías y varios distritos federales y locales. Hay ese antecedente.

Claudia Sheinbaum le apuesta inculpar a Taboada por los actos de corrupción de las administraciones pasadas que nada tiene que ver y que hoy en día ha dejado varias detenciones y otras órdenes de aprehensión por cumplimentar de los responsables del que le llama cártel inmobiliario.

Como estrategia de ese pleito, la senadora Kenia López salió a la defensa de Taboada y les restregó a los legisladores de Morena y a Sheinbaum que para cárteles el del hijo del Presidente, que están ahí los contratos millonarios que le asignaron a empresarios amigos de Andy en la investigación que publicó Latinus, de Carlos Loret de Mola.

Desde luego que al Presidente le dolió que le toquen a sus hijos, no aceptó esas acusaciones y menos porque la senadora exhibió en la tribuna del pleno de la Cámara Alta la foto de su hijo con la cita de "El cártel de Andy".

Ahora con la permanencia de los líderes de los partidos políticos al 2024 que ratificó el Tribunal Electoral del Poder Ju-

dicial de la Federación, podemos adelantar que la estrategia que marcaron Alito, Marco Cortés y Zambrano junto con Dante Delgado de MC, fortalecerán los acuerdos de las candidaturas.

Esos acuerdos hoy llevan la primera etapa de ceder el estado de México y Coahuila al PRI para encabezar con sus candidatos, mientras que en el 2024 tanto la Presidencia de México como la ciudad de México será para el PAN y Veracruz apunta para Movimiento Ciudadano. El PRD en puerta de definir que entidades le pueden favorecer.

Por ello se entiende que esos acuerdos llevaron a respaldar a Santiago Taboada y salir en su defensa para arroparlo, pues de forma reversible los panistas, perredistas y hoy sumados también Movimiento Ciudadano con su candidato Juan Zepeda, están desbordados en fortalecer a la candidata del Edomex Alejandra del Moral que no la tiene nada sencilla contra la morenista Delfina Gómez.

SUENA CANDIDATURA DE UNIDAD 2024

El encuentro de las corcholatas Adán Augusto, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard con el que manda en Palacio Nacional con la reaparición de Ricardo Monreal después de 2 años de ausencia, fue para cerrar filas rumbo al 2024.

Dicen los que saben que la instrucción fue comenzar a tejer acuerdos entre ellos para que se vaya preparando la posibilidad de una candidatura de unidad y se pueda fortalecer el proyecto para sucederlo, pues hay riesgos que no se acepten los resultados en caso de llevar el proceso a encuestas y se pueda fragmentar lo que no abonaría en nada.

Por lo pronto que se aboquen a fortalecer las candidaturas del estado de México y Coahuila, y después darse los encuentros para preparar ese escenario.

Desde luego que se ve difícil que se pongan de acuerdo, sobre todo porque ya comienza a subir de nivel el secretario de Gobernación, Adán Augusto en una estrategia de generar una percepción de crecimiento electoral y de alcance en las encuestas.

Hoy toca el turno de un empate técnico con Ebrard y sin duda al término de las elecciones en Edomex y Coahuila, se espera que se genere la percepción de alcanzar a Sheinbaum, una estrategia que se utilizó, con las encuestadoras para subir a Felipe Calderón en plena campaña que mantenía 20 puntos debajo de López Obrador en 2006 y al final le empató y le ganó la Presidencia. La historia parece repetirse, pero al interior de Morena.

*Jachavez77@yahoo.com